
 

 CONSEJO GENERAL 
 

 
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA 

DEL DÍA VEINTISIETE DE AGOSTO DE DOS MIL TRES 
 

EN LA CIUDAD DE ZACATECAS, CAPITAL DEL ESTADO DEL MISMO 
NOMBRE, SIENDO LAS DIECISIETE HORAS CON DOS MINUTOS DEL DÍA 
VEINTISIETE DE AGOSTO DE DOS MIL TRES, CON EL OBJETO DE 
REALIZAR SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL 
INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, SE REUNIERON 
LOS INTEGRANTES DE ESTE ÓRGANO ELECTORAL, EN EL DOMICILIO 
OFICIAL SITO EN CALLE INSURGENTES NÚMERO CIENTO OCHENTA Y 
CINCO CENTRO, PRESIDIDA POR EL LIC. JUAN FRANCISCO VALERIO 
QUINTERO, EN SU CARÁCTER DE CONSEJERO PRESIDENTE; ASISTIDO 
POR EL LIC. JOSÉ MANUEL ORTEGA CISNEROS, EN SU CALIDAD DE 
SECRETARIO EJECUTIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEAN BIENVENIDOS A ESTA SESIÓN 
ORDINARIA, MISMA QUE DA INICIO SIENDO LAS DIECISIETE HORAS 
CON DOS MINUTOS DEL DÍA VEINTISIETE DE AGOSTO DE DOS MIL 
TRES, SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO PASAR LISTA DE ASISTENCIA 
Y DECLARE EN SU CASO LA EXISTENCIA DEL QUÓRUM LEGAL. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: BUENOS DÍAS, CON EL PERMISO DE LA 
PRESIDENCIA, ME PERMITO PASAR LISTA DE ASISTENCIA PARA 
VERIFICAR SI EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR; CONSEJERO 
PRESIDENTE: LIC. JUAN FRANCISCO VALERIO QUINTERO, PRESENTE; 
CONSEJERA Y CONSEJEROS ELECTORALES: LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS 
MARTÍNEZ, PRESENTE; LIC. HUGO LISANDRO FÉLIX MEZA, PRESENTE; 
L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL MALDONADO, PRESENTE; LIC. JUAN 
ANTONIO RUIZ GARCÍA, PRESENTE; DR. JUAN JOSÉ ENCISO DE LA 
TORRE, PRESENTE; LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, PRESENTE; 
POR LOS REPRESENTANTES DE LA LEGISLATURA DEL ESTADO: DIP. 
LIC. OTILIO RIVERA HERRERA, AUSENTE; DIP. LIC. RAÚL RODRÍGUEZ 
SANTOYO, AUSENTE; DIP. LIC. JOÉL ARCE PANTOJA; AUSENTE, DIP. 
LIC. PABLO LEOPOLDO ARREOLA ORTEGA; AUSENTE; POR LOS 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS: PARTIDO ACCIÓN 
NACIONAL: LIC. MAYELA SALAS ÁLVAREZ, AUSENTE, LIC. GERARDO 
LORENZO ACOSTA GAYTÁN, AUSENTE; PARTIDO REVOLUCIONARIO 
INSTITUCIONAL: PROFR. CARLOS ALVARADO CAMPA, AUSENTE, LIC. 
JESÚS ALVARADO SÁNCHEZ, AUSENTE; PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 
DEMOCRÁTICA: LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, AUSENTE, LIC. FELIPE 
ANDRADE HARO, AUSENTE; PARTIDO DEL TRABAJO: LIC. MIGUEL 
JAQUEZ SALAZAR, PRESENTE; PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE 
MÉXICO: LIC. DIANA ELIZABETH GALAVIZ TINAJERO, AUSENTE, C. MA. 
DE LA LUZ REYES HERNÁNDEZ, AUSENTE; PARTIDO DE LA SOCIEDAD 
NACIONALISTA: LIC. MARÍA GUADALUPE FLORES MÉNDEZ, AUSENTE, 
C. ROSALÍA CALDERÓN FLORES, AUSENTE; PARTIDO ALIANZA SOCIAL: 
LIC. JUAN FERNÁNDEZ QUIÑÓNES, AUSENTE, C. MARGARITA 
MENDOZA YAÑEZ, AUSENTE; CONVERGENCIA POR LA DEMOCRACIA: 
LIC. ELIAS BARAJAS ROMO, AUSENTE, LIC. GUSTAVO RODRÍGUEZ 
GUZMÁN, AUSENTE: PARTIDO LIBERAL MEXICANO: LIC. JOSÉ 



DELGADO CÁRDENAS, PRESENTE; MÉXICO POSIBLE: LIC. ADRIANA 
HERMIDA MONTAÑO, PRESENTE; FUERZA CIUDADANA: ING. RAÚL 
CALDERÓN BADILLO, AUSENTE, PROFRA. MA. TRINIDAD GALLEGOS 
GORDIANO, AUSENTE; SU SERVIDOR, EL SECRETARIO EJECUTIVO: 
PRESENTE; INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE NO EXISTE QUÓRUM 
LEGAL PARA SESIONAR EN PRIMER CITATORIO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, 
ENTONCES DE CONFORMIDAD CON LO ESTABLECIDO, ESPERAREMOS 
EL PLAZO DE QUINCE MINUTOS, PARA PASAR LA LISTA DE 
ASISTENCIA CORRESPONDIENTE, MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - EN SEGUNDO CITATORIO - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUY BUENAS TARDES SEÑORA Y 
SEÑORES CONSEJEROS ELECTORALES, SEÑORES CONSEJEROS 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, SEAN BIENVENIDOS 
A ESTA SESIÓN ORDINARIA, MISMA QUE DA INICIO SIENDO LAS 
DIECISIETE HORAS CON DIECISIETE MINUTOS DEL DÍA VEINTISIETE DE 
AGOSTO DE DOS MIL TRES, SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO PASAR 
LISTA DE ASISTENCIA PARA VERIFICAR QUIENES SE INTEGRAN A 
ESTA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL EN SEGUNDO 
CITATORIO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE 
ESTAMOS EN SEGUNDO CITATORIO, DE CONFORMIDAD A LO QUE 
ESTABLECE EL ARTÍCULO 89 PÁRRAFO 4 DEL CÓDIGO ELECTORAL Y 
SE AGREGAN A LA LISTA DE LOS PRESENTES ANTERIORES LOS 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS: PARTIDO ACCIÓN 
NACIONAL: LIC. MAYELA SALAS ÁLVAREZ, PRESENTE; PARTIDO VERDE 
ECOLOGISTA DE MÉXICO: C. MA. DE LA LUZ REYES HERNÁNDEZ, 
PRESENTE; CONVERGENCIA POR LA DEMOCRACIA: LIC. GUSTAVO 
RODRÍGUEZ GUZMÁN, PRESENTE; FUERZA CIUDADANA: ING. RAÚL 
CALDERÓN BADILLO, PRESENTE; SU SERVIDOR, EL SECRETARIO 
EJECUTIVO: PRESENTE; INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON SIETE 
(7) ASISTENCIAS CON DERECHO A VOZ Y VOTO Y SIETE (7) 
ASISTENCIAS CON DERECHO A VOZ, ADEMÁS DEL SECRETARIO 
EJECUTIVO, ASÍMISMO INFORMO AL CONSEJO GENERAL QUE ASISTEN 
TAMBIÉN A ESTA SESIÓN ORDINARIA, LOS SEÑORES DIRECTORES 
EJECUTIVOS DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL, DR. RICARDO 
HUMBERTO HERNÁNDEZ LEÓN, DE LA DIRECCIÓN TÉCNICA, C. PABLO 
RAFAEL PEDROZA BERNAL, DE ADMINISTRACIÓN, L.C. ADELAIDA 
AVALOS ACOSTA, DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA ANAYA 
ÁLVAREZ, DE CAPACITACIÓN ELECTORAL, LIC. JESÚS GAYTÁN RIVAS 
Y EL COORDINADOR DE COMUNICACIÓN SOCIAL, C. JOSÉ MANUEL 
SORIANO, TODOS ELLOS INTEGRANTES DE LA JUNTA EJECUTIVA CON 
VOZ INFORMATIVA, INFORMO TAMBIÉN A ESTE CONSEJO GENERAL 
QUE EL DIP. LIC. RAÚL RODRÍGUEZ SANTOYO JUSTIFICÓ SU 
AUSENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS SEÑOR 
SECRETARIO, ME VOY A PERMITIR SOLICITAR AL SEÑOR LIC, HUGO 
LISANDRO FÉLIX MEZA, SE SIRVA TOMAR LA PROTESTA DE LEY A LA 
LIC. ADRIANA HERMIDA MONTAÑO COMO REPRESENTANTE 
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PROPIETARIO DEL MÉXICO POSIBLE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO ELECTORAL, LIC. HUGO LISANDRO FÉLIX MEZA: LIC. 
ADRIANA HERMIDA MONTAÑO, PROTESTÁIS DESEMPEÑAR LEAL Y 
PATRIÓTICAMENTE EL CARGO DE REPRESENTANTE PROPIETARIO DE 
MÉXICO POSIBLE ANTE EL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, QUE SE OS HA CONFERIDO Y GUARDAR Y HACER 
GUARDAR LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS 
MEXICANOS, LA PARTICULAR DEL ESTADO Y LAS LEYES QUE DE 
ELLAS EMANEN, MIRANDO EN TODO POR EL BIEN Y LA 
PROSPERIDAD DE LA UNIÓN Y EN PARTICULAR POR LA DEL ESTADO. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CONTESTA LA LIC. ADRIANA HERMIDA MONTAÑO: SÍ, PROTESTO. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO ELECTORAL, LIC. HUGO LISANDRO FÉLIX MEZA: SI 
ASÍ NO LO HICIERES, LA NACIÓN Y EL ESTADO OS LO DEMANDEN. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS, SOLICITO AL 
SEÑOR SECRETARIO, SE SIRVA DAR LECTURA AL PROYECTO DE 
ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES INTEGRANTES DEL 
CONSEJO GENERAL, A SU CONSIDERACIÓN EL SIGUIENTE PROYECTO 
ORDEN DE DÍA, PUNTO NÚMERO UNO: LISTA DE ASISTENCIA Y 
DECLARACIÓN EN SU CASO DE QUÓRUM LEGAL; PUNTO NÚMERO 
DOS: APROBACIÓN EN SU CASO, DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA; 
PUNTO NÚMERO TRES: LECTURA DE CORRESPONDENCIA; PUNTO 
NÚMERO CUATRO: LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO, DEL ACTA 
DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL 18 DE JULIO 
DE 2003; PUNTO NÚMERO CINCO: PRESENTACIÓN DEL INFORME DE 
ACTIVIDADES DE LA JUNTA EJECUTIVA CORRESPONDIENTE AL MES 
DE JULIO DEL PRESENTE AÑO; PUNTO NÚMERO SEIS: ASUNTOS 
GENERALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA TOMAR LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN A LA 
APROBACIÓN DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ORDEN DEL DÍA DE LA 
SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL DÍA VEINTISIETE DE 
AGOSTO DEL AÑO DOS MIL TRES, QUIENES ESTÉN POR LA 
AFIRMATIVA, SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, 
INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS SOLICITO AHORA SI 
AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA CONTINUAR CON EL DESARROLLO 
DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO TRES, 
LECTURA DE CORRESPONDENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, LE 
SOLICITO SE SIRVA DESAHOGAR EL PUNTO CORRESPONDIENTE A 
LECTURA DE CORRESPONDENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: COMO NO SEÑOR PRESIDENTE, 
SEÑORES INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL, COMO SIEMPRE 
ESTÁ A SU DISPOSICIÓN LA CORRESPONDENCIA TANTO RECIBIDA 
COMO ENVIADA, SIN EMBARGO ME PERMITO DAR CUENTA A USTEDES 
DE LA QUE CORRESPONDE AL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO, 
(DA LECTURA AL DOCUMENTO ENVIADO POR EL PROFR. LUIS MIGUEL 
BARRAGÁN CASTAÑEDA), INTERVIENE EL CONSEJERO PRESIDENTE: 
QUIEN EXPRESA: DISCULPE SEÑOR SECRETARIO TENEMOS UNA 
MOCIÓN DEL CONSEJERO ELECTORAL LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS 
MARTÍNEZ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: CREO QUE ES UNA CORRESPONDENCIA QUE NO COMPETE 
AHORA AL CONSEJO GENERAL, SINO QUE EN TODO CASO ESTARÍA 
PARA DIRECCIÓN DE ADMINISTRACIÓN, SECRETARÍA EJECUTIVA Y 
DIRECCIÓN DE ORGANIZACIÓN QUE SON LAS QUE REGULAN EL 
PROCESO DE ADMISIÓN DEL PERSONAL, DE INTEGRACIÓN DE 
CONSEJOS, Y ENTONCES CREO QUE EN SU MOMENTO SE 
CONSIDERARÍA PORQUE A ESE RESPECTO PUES TENDRÍAMOS QUE 
LEER TODAS LAS SOLICITUDES DE TRABAJO, SERÍA CUANTO. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS SEÑOR CONSEJERO, EL 
HECHO DE HABER TRAÍDO ESE DOCUMENTO A LECTURA AQUÍ ES QUE 
VIENE DIRIGIDO AL CONSEJO GENERAL, EN EL FONDO, DE TODAS 
FORMAS EL PLANTEAMIENTO DEL DOCUMENTO ESTÁ CLARAMENTE 
EXPUESTO Y SINO EXISTE CORRESPONDENCIA ADICIONAL, TENEMOS 
UNA SOLICITUD DE LA LIC. MAYELA SALAS ÁLVAREZ. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
REPRESENTANTE DEL P.A.N., LIC. MAYELA SALAS ÁLVAREZ, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS, A MI SI ME GUSTARÍA QUE NO TANTO PORQUE 
FUERA EL MOMENTO PARA RESOLVER ESTE ASUNTO, PERO A MI SI 
ME GUSTARÍA SABER QUE DECISIÓN VA A TOMAR O CUAL ES EL 
PROCEDIMIENTO QUE SE LE VA A DAR POR PARTE DE ESTE CONSEJO 
A LAS SOLICITUDES QUE LLEGAN TAN PREMATURAMENTE, PORQUE 
ES EVIDENTE QUE ESTÁN PRESENTADAS TODAVÍA MUY A 
DESTIEMPO, Y CREO QUE SI SERÍA NECESARIO QUE EL CONSEJO 
TOMARA UNA DECISIÓN RESPECTO DE QUE TRÁMITE SE LES VA A 
DAR A ESTAS SOLICITUDES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL P.T., LIC. MIGUEL JAQUEZ SALAZAR; QUIÉN 
EXPRESA: AHORA SI NOS ESTAMOS SALIENDO DEL ORDEN DÍA, 
DIJERON QUE IBAN A DARLE LECTURA, ENTONCES PÓNGANSE DE 
ACUERDO SI HAY LECTURA O NO, FUE UNA MOCIÓN PERO ESO NO 
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IMPLICÓ QUE USTEDES HAYAN DE FACTO TERMINADO CON ESO. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (CONTINÚA DANDO LECTURA AL 
DOCUMENTO ENVIADO POR EL PROFR. LUIS MIGUEL BARRAGÁN 
CASTAÑEDA), ES CUANTO Y SI ME PERMITE LA PRESIDENCIA DOY 
CUENTA DE LA ASISTENCIA A ESTA SESIÓN DE LA SEÑORA 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, 
MARÍA DE LA LUZ REYES HERNÁNDEZ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS SEÑOR 
SECRETARIO, LEÍDA LA CORRESPONDENCIA ENTONCES PREGUNTO A 
ESTE HONORABLE CONSEJO SI EXISTEN SOLICITUDES DE USO DE LA 
PALABRA EN TORNO AL PUNTO DE CORRESPONDENCIA, DE NO SER 
ASÍ ENTONCES SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA DAR 
CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA SESIÓN, ENTENDEMOS QUE LA 
PREGUNTA TIENE QUE VER CON EL TRÁMITE QUE HABRÁ DE 
DÁRSELE A ESTAS SOLICITUDES CREO QUE EN CASO DE QUE 
SUBSISTA COMO TAL, PODEMOS ABORDARLA EN ASUNTOS 
GENERALES SI LE PARECE, ¿ESTAMOS DE ACUERDO?, GRACIAS, 
SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA A DAR CONTINUIDAD AL 
DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO CUATRO, 
LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO DEL ACTA DE LA SESIÓN 
ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL DIECIOCHO DE JULIO DE 
DOS MIL TRES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ESTE PROYECTO DE ACTA SEÑORES 
CONSEJEROS, FUE REMITIDA CON ANTICIPACIÓN A TODOS USTEDES 
POR LO QUE ME PERMITO SOLICITAR LA DISPENSA DE SU LECTURA Y 
SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA TOMAR LA VOTACIÓN 
CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN A LA DISPENSA DE LA LECTURA 
DEL ACTA CITADA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN LA DISPENSA DE LA LECTURA 
DEL PROYECTO DE ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO 
GENERAL DEL DIECIOCHO DE JULIO DE DOS MIL TRES, QUIENES 
ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE TOMAR 
LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN AL CONTENIDO 
DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL DÍA DIECIOCHO DE JULIO DE 
DOS MIL TRES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL CONTENIDO DEL ACTA DE 
LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL DIECIOCHO DE 
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JULIO DE DOS MIL TRES, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, 
SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA DAR CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO CINCO 
PRESENTACIÓN DEL INFORME DE ACTIVIDADES DE LA JUNTA 
EJECUTIVA CORRESPONDIENTE AL MES DE JULIO DEL PRESENTE 
AÑO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BIEN, TIENE EL USO DE LA PALABRA EL 
SEÑOR SECRETARIO PARA HACER UN COMENTARIO, UNA PRECISIÓN 
EN RELACIÓN A ESTE INFORME DE ACTIVIDADES QUE TAMBIÉN ESTÁ 
EN PODER DE TODOS LOS SEÑORES CONSEJEROS. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, NADA 
MÁS PARA INFORMAR A LAS SEÑORAS Y SEÑORES INTEGRANTES DE 
ESTE CONSEJO GENERAL QUE EN LA PÁGINA DIECISIETE DE ESTE 
INFORME DE ACTIVIDADES VIENEN EN EL PROGRAMA SIETE, MARCO 
GEOGRÁFICO ELECTORAL, EL SIETE PUNTO UNO, PROGRAMA 
ESPECÍFICO ACTUALIZACIÓN DE LA GEOGRAFÍA ELECTORAL DEL 
ESTADO Y VIENEN AHÍ CUATRO ACTIVIDADES QUE NO DEBEN DE 
APARECER EN ESTE INFORME TODA VEZ QUE EN EFECTO NO SE 
REALIZÓ POR NO HABERSE DADO EL OPERATIVO DE CAMPO PARA 
REDISTRITAR, LA POSIBLE REDISTRITACIÓN QUE EN SU MOMENTO SE 
PENSÓ PARA PRINCIPIOS DE AÑO, POR ESO ESTAS ACTIVIDADES QUE 
NO SE REALIZARON SE DEBEN DE SUPRIMIR, NO SALDRÁ EN 
ADELANTE EN LOS PRÓXIMOS INFORMES DE LA JUNTA EJECUTIVA. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, AL NO 
HABER SOLICITUDES DE USO DE LA PALABRA AL RESPECTO SOLICITO 
AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA DAR CONTINUIDAD AL 
DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO SEIS, ASUNTOS 
GENERALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: TENEMOS PLANTEADO YA UN ASUNTO 
GENERAL EN LA PREGUNTA QUE HACÍA LA LICENCIADA MAYELA 
SALAS AL PRINCIPIO, SI GUSTA PRECISAR O TAL COMO LO 
MANIFESTÓ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
REPRESENTANTE DEL P.A.N., LIC. MAYELA SALAS ÁLVAREZ, QUIEN 
EXPRESA: SI BUENO EL SENTIDO DE MI PREGUNTA ERA EL SABER 
MÁS O MENOS QUE RESPUESTA SE LE VA A DAR A LAS SOLICITUDES 
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QUE VAYAN DIRIGIDAS AL CONSEJO EN RELACIÓN CON LOS CARGOS 
O LA INTEGRACIÓN DE LOS CONSEJOS DISTRITALES Y MUNICIPALES, 
PARA QUE SI HAY ALGUNA INQUIETUD POR AHÍ DE ALGÚN OTRO 
CIUDADANO O ALGÚN INCLUSO SIMPATIZANTE DE PARTIDO COMO EN 
ESTE CASO, NOSOTROS PODAMOS ORIENTARLOS SOBRE CUALES 
SON LOS TIEMPOS O SOBRE CUAL ES LA ACTITUD QUE ESTÁ 
TOMANDO EL CONSEJO EN RELACIÓN CON ESTAS SOLICITUDES, 
SERÍA MÁS O MENOS EN ESE SENTIDO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS, LICENCIADA MAYELA SALAS, 
SE CONCEDE LA PALABRA A LA CONSEJERA ELECTORAL LIC. ROSA 
ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIÉN EXPRESA; SI EN RELACIÓN CON LA 
PREGUNTA DE LA LICENCIADA MAYELA, PUES SIN DUDA QUE EL 
INSTITUTO TIENE QUE BRINDAR CERTEZA EN EL PROCEDIMIENTO 
PARA LA INTEGRACIÓN DE LOS CONSEJOS TANTO DISTRITALES Y 
MUNICIPALES Y SIN DUDA PUES TAMBIÉN EN ESTE CASO, 
TENDREMOS QUE ESPERAR Y ASÍ HACERLO DEL CONOCIMIENTO DE 
LA PERSONA QUE SOLICITA, QUE SUSCRIBE EL DOCUMENTO, PUES 
QUE ESPERE A LOS TIEMPOS DE LA CONVOCATORIA, PORQUE 
EFECTIVAMENTE ÉL ESTÁ NARRANDO UNA SERIE DE CUALIDADES Y 
CALIDADES QUE ÉL CREE TENER, PERO EN REALIDAD TENEMOS QUE 
CONSTATARLO CON DOCUMENTOS Y QUE UNA VEZ QUE SEAN 
REVISADOS POR EL CONSEJO Y QUE PASE POR UN RIGUROSO 
PROCEDIMIENTO QUE YA EN SU MOMENTO DEBEMOS NOSOTROS 
TAMBIÉN PONERNOS DE ACUERDO, PUES SE LE DARÁ EL TRÁMITE 
QUE CORRESPONDA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: YO RETOMARÍA PARA ESTE PUNTO ESPECÍFICO EL 
ACUERDO QUE TENEMOS PENDIENTE QUE ESTÁ EN COMISIONES 
SOBRE EL AJUSTE AL PRESUPUESTO Y A LOS PROGRAMAS Y 
POLÍTICAS DEL INSTITUTO, EN DONDE LÓGICAMENTE SE VAN A 
MARCAR LOS TIEMPOS PARA LA EXPEDICIÓN DE CONVOCATORIAS 
PARA LOS DIFERENTES CARGOS DURANTE EL PROCESO ELECTORAL 
Y HABRÁ QUE DECIRLE A ESTA PERSONA COMO OBLIGACIÓN 
NUESTRA, DE AUTORIDAD, DE TENER QUE DAR CONTESTACIÓN A 
TODA PETICIÓN FORMULADA, QUE EL CONSEJO GENERAL APROBARÁ 
EL CALENDARIO EN DONDE SE FIJARÁN LAS FECHAS PARA LA 
CONVOCATORIA Y CREO QUE ESO NOS DESPEJARÁ DUDAS NO 
SOLAMENTE A NOSOTROS SINO A TODO MUNDO, CREO QUE PUEDE 
SER UN ACUERDO DONDE SE CONCRETICEN LOS PUNTOS MÁS 
IMPORTANTES PARA SU PUBLICACIÓN AÚN A NIVEL DE MEDIOS DE 
COMUNICACIÓN, CON LA FINALIDAD DE IR DANDO A CONOCER ESTE 
TIPO DE ACTIVIDADES, NO ÚNICAMENTE A PARTIDOS, SINO TAMBIÉN 
A LA CIUDADANÍA, Y POR OTRO LADO TENEMOS PENDIENTE UNA 
REUNIÓN CON LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, 
PRECISAMENTE PARA COMENTAR LOS PUNTOS DE LOS AJUSTES AL 
PRESUPUESTO Y A LOS PROGRAMAS Y ACTIVIDADES DEL INSTITUTO 
Y ESO YA DEPENDERÍA DE LO QUE VAYA A TRABAJAR 
ADMINISTRATIVAMENTE EL CONSEJERO PRESIDENTE, SERÍA 
CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS LICENCIADO JOSÉ MANUEL 
RÍOS MARTÍNEZ, SE CONCEDE LA PALABRA AL CONSEJERO 
ELECTORAL L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL MALDONADO, QUIÉN 
EXPRESA; MUCHAS GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, YO QUISIERA 
APROVECHAR ESTA PREGUNTA O ESTA INTERROGANTE DE LA 
LICENCIADA MAYELA, PORQUE JUSTAMENTE ESO ME TRAE A 
COLACIÓN EN ESTE MOMENTO ALGUNAS DE LAS CONSIDERACIONES 
QUE HEMOS ESTADO VENTILANDO EN LAS REUNIONES CONJUNTAS 
QUE HEMOS CELEBRADO LAS COMISIONES DE ORGANIZACIÓN Y DE 
CAPACITACIÓN ELECTORAL, MIREN USTEDES, PARA QUIENES LES 
TOCÓ VIVIR LA INTEGRACIÓN DE LOS CONSEJOS ELECTORALES EN 
LOS MUNICIPIOS Y EN LOS DISTRITOS EN EL PROCESO DEL NOVENTA 
Y OCHO, RECORDARÁN USTEDES QUE ERA UN MOTIVO PARA QUE 
PRECISAMENTE SURGIERAN UNA SERIE DE CONFRONTACIONES AL 
INTERIOR DEL CONSEJO GENERAL Y PRINCIPALMENTE ENTRE LOS 
REPRESENTANTES DE LOS DIFERENTES PARTIDOS POLÍTICOS, SI 
CONTINUAMOS HACIENDO MEMORIA, AUNQUE SEA DE MANERA MUY 
SUCINTA YA EN EL DOS MIL UNO, PARA EL PROCESO ELECTORAL DE 
DOS MIL UNO, RECORDARÁN USTEDES TAMBIÉN QUE LOS SEÑORES 
CONSEJEROS CIUDADANOS SE ABOCARON DE MANERA PERSONAL A 
TRASLADARSE A LOS DIFERENTES MUNICIPIOS DEL ESTADO PARA 
SUPERVISAR DE MANERA PERSONAL LA INTEGRACIÓN DE ESTOS 
CONSEJOS, OTORGANDO DE ESTA MANERA UNA GARANTÍA QUE 
ANTERIORMENTE NO SE DABA HACIA LOS PARTIDOS POLÍTICOS, EN 
EL SENTIDO DE QUE LA INTEGRACIÓN DE LOS CONSEJOS TUVIERA 
MAYORES GARANTÍAS DE OBJETIVIDAD Y DE IMPARCIALIDAD, PUES 
BIEN, A LA VISTA DE ESTA PROGRESIÓN O DE ESTA EVOLUCIÓN QUE 
A HABIDO EN LOS PROCEDIMIENTOS, EN LA MECÁNICA PARA LA 
INTEGRACIÓN DE LOS CONSEJOS ELECTORALES EN LOS MUNICIPIOS 
Y EN LOS DISTRITOS, QUISIERA PARTICIPARLES A USTEDES EN ESTE 
MOMENTO QUE PRECISAMENTE EN ESTAS REUNIONES CONJUNTAS 
DE LAS COMISIONES DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y DE 
CAPACITACIÓN ELECTORAL, HEMOS YA COMENZADO A ABORDAR 
ESTA CUESTIÓN, DE TAL MANERA QUE ESPERAMOS QUE ASÍ COMO 
USTEDES HAN SIDO CONVOCADOS, TODOS USTEDES INCLUYENDO 
DESDE LUEGO A LOS SEÑORES REPRESENTANTES DE LA 
LEGISLATURA PARA QUE DE MANERA CONJUNTA EN REUNIONES DE 
TRABAJO ABORDEMOS TEMAS QUE SON DE TRASCENDENCIA Y DE 
IMPORTANCIA PARA EL INSTITUTO COMO LO PUEDE SER EN ESTE 
CASO EL PRESUPUESTO DEL MISMO, O LA CONTRATACIÓN DE 
PERSONAL, NOSOTROS CREEMOS QUE HABRÁ DE LLEGAR TAMBIÉN 
MUY PRONTO EL MOMENTO EN EL QUE EN ESTAS TAREAS, EN QUE 
ESTABLEZCAMOS CUAL ES EL MEJOR PROCEDIMIENTO, CUAL ES EL 
PROCEDIMIENTO IDÓNEO, OBJETIVO, IMPARCIAL, AUDITABLE, 
COMPROBABLE, PARA LA INTEGRACIÓN DE LOS CONSEJOS 
ELECTORALES TANTO EN LOS MUNICIPIOS COMO EN LOS DISTRITOS, 
TAMBIÉN PODAMOS CONTAR CON LA DISTINGUIDA PRESENCIA DE 
TODOS Y CADA UNO DE LOS MIEMBROS DEL CONSEJO GENERAL, DE 
TAL MANERA PUES QUE LA RESPONSABILIDAD QUE ASUMIERON EN 
EL AÑO DOS MIL UNO LOS SEIS CONSEJEROS CIUDADANOS CON SU 
PRESIDENTE EN ESTE CASO, ESTEMOS EN CONDICIONES DE 
ABORDARLA TODOS LOS INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO GENERAL, 
OJALÁ REPITO, TODAVÍA ESTAMOS EN TRABAJOS MUY 
PRELIMINARES, MUY PREPARATORIOS, PERO YO TENGO LA 
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IMPRESIÓN DE QUE HACIA ALLÁ APUNTAN LÓGICAMENTE LAS 
PROPUESTAS QUE HEMOS RECIBIDO TANTO DEL ÁREA DE 
CAPACITACIÓN ELECTORAL COMO LA DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL 
QUE SON LAS QUE DIRECTAMENTE SE INVOLUCRAN EN ESTAS 
CUESTIONES Y ESPEREMOS PUES QUE ESTO TAMBIÉN REPRESENTE 
UN PASO HACIA ADELANTE, UN PASO EVIDENTEMENTE DE 
PROGRESO Y DE MEJORAMIENTO, DE TAL MANERA QUE AQUELLOS 
CONFLICTOS Y AQUELLA MANZANA DE LA DISCORDIA QUE FUE LA 
INTEGRACIÓN DE LOS CONSEJOS ELECTORALES EN LOS MUNICIPIOS 
Y EN LOS DISTRITOS QUE SURGIÓ EN EL NOVENTA Y OCHO, 
DESAPAREZCA EN SU TOTALIDAD EN ESTE PRÓXIMO PROCESO 
ELECTORAL, PARA LO CUAL YO ESPERO TAMBIÉN QUE LOS 
TRABAJOS, ESTAS DETERMINACIONES, DE NINGUNA MANERA 
ESPEREN A LA LLEGADA DEL DOS MIL CUATRO, OJALÁ QUE ESTEMOS 
EN CONDICIONES DE DESAHOGARLAS COMO PARTE DE LA AGENDA 
PREELECTORAL, DE LAS TAREAS QUE DEBEMOS DE TENER 
DEBIDAMENTE PREPARADAS ANTES DEL PRIMERO DE ENERO DEL 
AÑO DOS MIL CUATRO, SERÍA CUANTO SEÑOR PRESIDENTE. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS L.A.E. JOSÉ 
GERARDO MONREAL MALDONADO, SE CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL LIC. HUGO LISANDRO FÉLIX MEZA, QUIÉN 
EXPRESA; CON SU PERMISO SEÑOR PRESIDENTE, CONSIDERO 
PRUDENTE PRECISAMENTE QUE ESTAMOS INMERSOS EN LOS 
TIEMPOS QUE ELLO NOS OCUPA, HACER UN COMENTARIO EN 
CUANTO A LA NUEVA LEY ELECTORAL QUE SE ESTÁ PROPONIENDO 
AL ESTADO, CONSIDERO QUE EN SU MOMENTO EL CONSEJO 
GENERAL, EL INSTITUTO ELECTORAL, DEBE HACER UN 
PRONUNCIAMIENTO A ESE RESPECTO, EN SU MOMENTO DEBE DE 
CONTEMPLARLO DE ESA MANERA, PARTICULARMENTE CONSIDERO 
QUE ES UNA LEY QUE PROPONE, UNA LEY QUE REÚNE DIVERSOS 
ORDENAMIENTOS DE CARÁCTER SOCIAL, UNA LEY DE AVANZADA, 
UNA LEY QUE CONTEMPLA LAS INQUIETUDES DE TODOS LOS 
ZACATECANOS Y ES ASÍ QUE LA CONSIDERO, COMO UNA LEY DE LOS 
ZACATECANOS, PARA LOS ZACATECANOS, ENTONCES EN ESTE 
SENTIDO, SERÁ UNA LEY QUE SEA VANGUARDISTA EN TODA 
NUESTRA NACIÓN Y QUE SIN DUDA MARCARÁ LA PAUTA A SEGUIR EN 
DIVERSOS ESTADOS DE LA REPÚBLICA, DE AHÍ PUES MI 
RECONOCIMIENTO. Y POR OTRO LADO HACER TAMBIÉN UN 
EXTENSIVO RECONOCIMIENTO AL PERSONAL DEL INSTITUTO POR SU 
INTENSA LABOR EN EL APOYO TÉCNICO, EN EL APOYO LOGÍSTICO A 
LA MESA TÉCNICA DE REFORMA ELECTORAL, CREO QUE SIN ESE 
APOYO, CONSIDERADO PARA EL DESARROLLO DE LAS SESIONES, SE 
ES UNA PARTE FUNDAMENTAL Y SIN ESE APOYO, SIMPLEMENTE NO 
SE HUBIERA LLEVADO A CABO, ENTONCES EN HORAS EXTRAS, EN 
HORAS NO ADECUADAS, AHÍ ESTABA EL PERSONAL DEL INSTITUTO 
PARA EL APOYO TÉCNICO A LAS SESIONES DE LA MESA TÉCNICA, 
TAMBIÉN UN AMPLIO RECONOCIMIENTO AL PERSONAL DEL 
INSTITUTO, SERÍA CUANTO SEÑOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS AL LIC. HUGO LISANDRO 
FÉLIX, SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA A DAR 
CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA SESIÓN, PERDÓN, SE CONCEDE 
LA PALABRA A LA REPRESENTANTE DEL P.A.N., LIC. MAYELA SALAS 
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ÁLVAREZ, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, EN RELACIÓN CON EL TEMA 
QUE ESTABA TOCANDO EL LIC. HUGO LISANDRO, A MI ME GUSTARÍA 
VER SI EL LICENCIADO RÍOS O ALGUIEN DEL INSTITUTO NOS PODRÍA 
INFORMAR ACERCA DE LA LEY ORGÁNICA DEL INSTITUTO, QUE ERA 
UNO DE LOS DOCUMENTOS QUE QUEDARON PENDIENTES Y QUE YA 
CON LOS TIEMPOS TAN APRETADOS QUE TENEMOS PARA INICIAR EL 
PROCESO ELECTORAL QUE VIENE, QUISIERA SABER QUE AVANCE SE 
TIENE Y MÁS O MENOS PARA CUANDO ESTARÍA PRESENTÁNDOSE 
ESTA LEY ORGÁNICA EN LA LEGISLATURA, NO SE SI ALGUIEN ME 
PUDIERA DAR UNA RESPUESTA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: EN REALIDAD CREO QUE CUALQUIERA DE LOS SEÑORES 
CONSEJEROS HABÍA PODIDO DAR LA INFORMACIÓN QUE HOY 
RECIBIMOS POR PARTE DE LOS CONSEJEROS DIPUTADOS 
REPRESENTANTES DE LA LEGISLATURA, CONCRETAMENTE POR 
PARTE DEL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE ASUNTOS 
ELECTORALES EL DIP. LIC. PABLO ARREOLA ORTEGA, EN EL SENTIDO 
DE QUE EL ANTEPROYECTO YA LO TIENE LA COMISIÓN DE ASUNTOS 
ELECTORALES, QUE LO VAN A REVISAR PRIMERAMENTE DENTRO DE 
LA COMISIÓN Y QUE LUEGO INVITARÁN AL INSTITUTO PARA QUE DE 
SU OPINIÓN RESPECTO DE LA LEY ORGÁNICA, EN VIRTUD DE QUE 
HAY AHÍ ALGUNOS PUNTOS EN LOS QUE EL INSTITUTO PUEDE 
OPINAR PARA MEJORAR EL DOCUMENTO O PARA HACERLO MÁS 
ADECUADO A LA REALIDAD QUE ESTAMOS VIVIENDO Y QUE SE 
NECESITA PARA EL PRÓXIMO PROCESO ELECTORAL, DE ESA MANERA 
QUEDAMOS NOSOTROS A LA ESPERA DE QUE LA COMISIÓN DE 
ASUNTOS ELECTORALES ENVÍE A ESTE CONSEJO EL DOCUMENTO, 
PARA QUE SE PUEDA DAR UNA OPINIÓN RESPECTO A ÉL, SIN 
EMBARGO EN EL DOCUMENTO QUE SE TRABAJÓ EN ESA COMISIÓN 
REDACTORA, PRÁCTICAMENTE SE RETOMA LAS IDEAS PRINCIPALES 
DE LA MESA TÉCNICA, ESQUEMATIZADAS A TRAVÉS DE UN 
ANTEPROYECTO QUE EL INSTITUTO HABÍA PRESENTADO DE LEY 
ORGÁNICA, DE TAL MANERA QUE PODEMOS DECIR, EL DOCUMENTO 
YA OBRA EN LA COMISIÓN DE ASUNTOS ELECTORALES Y NOS VAN A 
HACER PARTÍCIPES DEL TRABAJO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
REPRESENTANTE DEL P.A.N., LIC. MAYELA SALAS ÁLVAREZ, QUIEN 
EXPRESA: PERDÓN UN ÚLTIMO PUNTO, MÁS BIEN SERÍA UNA 
INQUIETUD, EN UNA OCASIÓN ANTERIOR YA HABÍA EXTERNADO EN 
ESTE CONSEJO LA INQUIETUD SOBRE LA SITUACIÓN DE LOS 
PARTIDOS QUE PERDIERON SU REGISTRO O QUE NO ALCANZARON EL 
PORCENTAJE REQUERIDO EN LA ELECCIÓN PASADA Y HABÍA HECHO 
UNA SOLICITUD ACERCA DE SI EL INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL 
TENDRÍA QUE DAR ALGÚN DOCUMENTO SOBRE LA SITUACIÓN EN 
QUE QUEDARON ESTOS PARTIDOS Y NO SE SI YA LO RECIBIMOS, NO 
SE SI HAY QUE SOLICITARLO, QUISIERA SABER QUE INFORMACIÓN 
NOS PUEDE DAR AL RESPECTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: PIDO AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA 
INFORMAR DEL CONTENIDO DEL DOCUMENTO FIRMADO POR EL LIC. 
FERNANDO ZERTUCHE, EN EL CUAL NOS HACE LLEGAR INFORMACIÓN 
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AL RESPECTO, ELLO NO OBSTANTE CREO QUE TODOS SABEMOS QUE 
PARA CUMPLIR LEGALMENTE LOS PASOS AL RESPECTO ES 
NECESARIO ESPERAR EL RESOLUTIVO QUE HABRÁ DE EMITIR LA 
JUNTA GENERAL EJECUTIVA DEL INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL, 
QUE NO SE SI ESTÁ POR REUNIRSE HOY O HABRÁ DE SER EN EL 
CURSO DE LA PRÓXIMA SEMANA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO LIBERAL MEXICANO, LIC. JOSÉ 
DELGADO CÁRDENAS, QUIÉN EXPRESA; GRACIAS, APROVECHANDO 
QUE LA LICENCIADA MAYELA HABLÓ ACERCA DE LOS PARTIDOS QUE 
ESTAMOS POR PERDER EL REGISTRO, ME GUSTARÍA QUE EL 
CONSEJERO PRESIDENTE ME DIERA POR ESCRITO, QUE ES LO QUE 
SUCEDE, PORQUE YA VAN TRES ESCRITOS QUE HE METIDO DESDE EL 
TRECE DE AGOSTO EN CUANTO A LAS PRERROGATIVAS Y NO EXISTE 
NINGÚN DOCUMENTO QUE EXHIBA EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN 
EL CUAL EXPLIQUE ESTA SITUACIÓN, PORQUE POR LEY TENEMOS 
DERECHO A ESTA PRERROGATIVA, ME VOY A PERMITIR DAR LECTURA 
AL ÚLTIMO DOCUMENTO QUE EXHIBÍ ANTE EL IEEZ EL VEINTE DE 
AGOSTO DE DOS MIL TRES, PARTIDO LIBERAL MEXICANO, COMITÉ 
DIRECTIVO ESTATAL ZACATECAS, LICENCIADO VALERIO QUINTERO 
PRESIDENTE DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS PRESENTE, EL QUE SUSCRIBE JOSÉ DELGADO 
CÁRDENAS POR GENERALES YA CONOCIDOS Y REGISTRADOS EN 
ESE ORGANISMO A SU CARGO, EN MI CARÁCTER DE SECRETARIO DE 
FINANZAS Y REPRESENTE DEL PARTIDO LIBERAL MEXICANO ANTE EL 
CONSEJO GENERAL DEL IEEZ, MANIFIESTO LO SIGUIENTE: EL DÍA 
TRECE DE AGOSTO DEL AÑO EN CURSO ESTUVE EN EL INSTITUTO 
ELECTORAL CON LA FINALIDAD DE ENTREVISTARME CON USTED, 
PARA ENTREGARLE EN PROPIA MANO OFICIOS SIN NÚMERO DE 
FECHA 13 DE AGOSTO DE 2003, ANTE SU AUSENCIA, ME ENTREVISTÉ 
CON LA DIRECTORA DE ADMINISTRACIÓN Y LE EXPUSE EL MOTIVO DE 
MI VISITA, AL NO PODER RESOLVERME NADA, DEJE EL ESCRITO EN LA 
OFICIALÍA DE PARTES Y PARALELO A ELLO RECIBÍ DE PARTE DE LA 
DIRECTORA OFICIO IEEZ/DEA-103/2003 DE FECHA ONCE DE AGOSTO Y 
RECIBIDO EL DÍA TRECE DE LOS CORRIENTES, DEL CONTENIDO DEL 
OFICIO SE DESPRENDE QUE LOS PRINCIPIOS DE CERTEZA Y 
OBJETIVIDAD QUE DEBEN SER CARACTERÍSTICA DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS QUEDAN EN EL OLVIDO, Y 
ME INCONFORMO DE SU CONTENIDO YA QUE DE SU LECTURA SE 
DESPRENDE QUE SIGUE PRETENDIENDO DEJAR A LA INDEFENSIÓN A 
MI PARTIDO AL IR POSPONIENDO LA ENTREGA DE LAS 
PRERROGATIVAS Y CONCEDERME VEINTE DÍAS CONTADOS A PARTIR 
DE QUE SE RECIBE LA PRESENTE NOTIFICACIÓN TAL Y COMO LO 
DISPONE EL ARTÍCULO NOVENTA Y UNO DEL REGLAMENTO PARA LA 
PRESENTACIÓN DE LOS INFORMES FINANCIEROS DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS, NO QUISIERA PARECER REITERATIVO, PERO DEBO DEJAR 
EN CLARO QUE NOS ESTÁ DANDO UN TRATO TOTALMENTE 
DIFERENCIADO RESPECTO A LOS DEMÁS PARTIDOS POLÍTICOS, DE 
IGUAL FORMA, QUE NO SE LE OLVIDE A LA DIRECTORA QUE POR 
ENCIMA DEL REGLAMENTO ESTÁ EL CÓDIGO ELECTORAL, EN 
RELACIÓN CON EL OFICIO IEEZ 01-523/03 DE FECHA DEL VEINTIOCHO 
DE JULIO DE DOS MIL TRES Y QUE ME FUE ENTREGADO, CREO QUE 
INTENCIONALMENTE DIECISÉIS DÍAS DESPUÉS, ESTABLEZCO CON 
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TODA PROPIEDAD, QUE NO ES POSIBLE QUE EL INFORME DE FECHA 
VEINTICINCO DE JULIO LO HAYA FIRMADO EL PRESIDENTE DE LA 
COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN, NO SALGO DE MI ASOMBRO QUE 
SOLAMENTE PARA CON MI PARTIDO POLÍTICO SE VEA TAN ATENTO, 
TAN CONOCEDOR DE LA MATERIA Y PIDA MEDIDAS CAUTELARES 
PARA QUE SE SUSPENDA EL FINANCIAMIENTO, ESO ME RECUERDA 
LOS TIEMPOS DE LA REVOLUCIÓN, MATEN Y DESPUÉS AVERIGÜEN, 
QUE GRAVE QUE ELLO SUCEDA, SIGO CONSIDERANDO QUE SE TRATA 
DE UNA FRANCA VIOLACIÓN A LOS DERECHOS DEL PARTIDO 
POLÍTICO QUE REPRESENTO, YA QUE POR UNA PARTE ME DEDICO A 
GESTIONAR ANTE MI PARTIDO POLÍTICO EN EL CONTEXTO NACIONAL 
LA DOCUMENTACIÓN SOPORTE, MISMA QUE ANTE MI PERMANENTE 
INSISTENCIA ME FUE ENVIADA EL DÍA OCHO DE AGOSTO DE DOS MIL 
TRES Y UNA VEZ RECIBIDA LA PRESENTO ANTE ESTE ORGANISMO 
ELECTORAL Y POR RESPUESTA OBTENGO SENDAS NOTIFICACIONES, 
UNA FIRMADA POR LA DIRECTORA DE ADMINISTRACIÓN Y OTRA POR 
USTED EN CALIDAD DE PRESIDENTE, ME PREGUNTO ¿DE QUE SE 
TRATA?, ¿DE VIOLENTAR PROCEDIMIENTOS?, ¿DE VIOLENTAR LA 
LEY?, CONFIESO QUE LO ESTÁN CONSIGUIENDO, EN DEMÉRITO DEL 
PRESTIGIO DEL INSTITUTO ELECTORAL, NO DESEO ABUNDAR MÁS, 
SIMPLEMENTE LE SOLICITO, SE RECAPACITE Y SE VUELVA POR EL 
CAUCE DE LA LEGALIDAD AL ORDENAR SE ENTREGUEN LAS 
PRERROGATIVAS DE LOS MESES JULIO Y AGOSTO A QUE TIENE 
DERECHO MI PARTIDO POR LEY, FUNDO MI PETICIÓN EN LO QUE 
ESTABLECEN LOS ARTÍCULOS CUARENTA Y TRES, CUARENTA Y 
CUATRO PÁRRAFO CUARTO, FRACCIÓN PRIMERA DE LA 
CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO DE ZACATECAS, ARTÍCULO 
TERCERO, FRACCIÓN DIECISIETE, ARTÍCULO TREINTA Y UNO GUIÓN 
DOS, ARTÍCULO TREINTA Y OCHO GUIÓN A, FRACCIÓN TERCERA, 
ARTÍCULO TREINTA Y NUEVE FRACCIÓN TERCERA, ARTÍCULO 
SETENTA Y NUEVE FRACCIÓN PRIMERA Y SEGUNDA DEL CÓDIGO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, SIN OTRO PARTICULAR 
POR EL MOMENTO Y ESPERANDO ACUERDE DE CONFORMIDAD MI 
PETICIÓN LE ENVÍO UN CORDIAL SALUDO, ATENTAMENTE PAZ, 
JUSTICIA, DEMOCRACIA Y LIBERTAD, LIC. JOSÉ DELGADO CÁRDENAS, 
ENTONCES SEÑOR PRESIDENTE QUE POR FAVOR QUEDE EN ACTA, 
QUE NO SE ME HA ENTREGADO NINGÚN DOCUMENTO NI EXHIBIDO 
COSA ALGUNA QUE SE LE PAREZCA, POR EL CUAL POR LEY TENEMOS 
DERECHO LOS PARTIDOS POLÍTICOS A QUE SE NOS ENTREGUE LA 
PRERROGATIVA A FAVOR DEL ENSANCHAMIENTO DE LA DEMOCRACIA 
EN MÉXICO Y SOBRE TODO EN EL ESTADO DE ZACATECAS, Y SI 
PERSONAS COMO USTED SIGUEN EN ESTE TIPO DE INSTITUCIONES 
QUE VA A SER DE LOS PARTIDOS, GRACIAS, ES CUANTO. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS LICENCIADO DELGADO 
CÁRDENAS, LICENCIADO ORTEGA CISNEROS SI FUERA TAN AMABLE 
DE DAR LECTURA AL OFICIO DE REFERENCIA DE LA SECRETARÍA 
EJECUTIVA DEL INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: CON SU PERMISO SEÑOR PRESIDENTE, 
INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL, SECRETARÍA EJECUTIVA, OFICIO 
NÚMERO SE-1997/03, MÉXICO D.F. A VEINTIDÓS DE AGOSTO DE DOS 
MIL TRES, LIC. JUAN FRANCISCO VALERIO QUINTERO CONSEJERO 
PRESIDENTE DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
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ZACATECAS PRESENTE, EN ATENCIÓN A SU SOLICITUD HAGO DE SU 
CONOCIMIENTO QUE EN SESIÓN QUE DEBE CELEBRAR EN FECHA 
PRÓXIMA LA JUNTA GENERAL EJECUTIVA DE NUESTRO INSTITUTO, SE 
APROBARÁ EL ACUERDO DE PÉRDIDA DE REGISTRO DE LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS NACIONALES QUE OBTUVIERON MENOS DEL 2% 
DE LA VOTACIÓN, LE ADELANTO SIN EMBARGO QUE DE 
CONFORMIDAD CON LAS CIFRAS OFICIALES LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS QUE SE ENCUENTRAN EN ESE SUPUESTO SON LOS 
SIGUIENTES, PARTIDO DE LA SOCIEDAD NACIONALISTA, ALIANZA 
SOCIAL, MÉXICO POSIBLE, LIBERAL MEXICANO Y FUERZA CIUDADANA, 
CINCO EN TOTAL, SIN OTRO PARTICULAR APROVECHO LA 
OPORTUNIDAD PARA ENVIARLE UN CORDIAL SALUDO, EL 
SECRETARIO EJECUTIVO LIC. FERNANDO ZERTUCHE MUÑOZ, ES 
CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS LIC. ORTEGA, POR PARTE DE 
LA PRESIDENCIA QUIERO SEÑALAR CON CLARIDAD DOS COSAS, 
PRIMERO QUE AQUÍ NO SE TOMAN DECISIONES UNIPERSONALES, Y 
EN SEGUNDO LUGAR QUE TODAS LAS DECISIONES QUE TOMAMOS SE 
TOMAN CON ESTRICTO APEGO A LA NORMATIVIDAD VIGENTE Y QUE 
POR LO TANTO EN ESTE CONTEXTO QUEDAN PERFECTAMENTE A 
SALVO LOS DERECHOS DEL PARTIDO LIBERAL MEXICANO Y DE 
TODOS LOS PARTIDOS POLÍTICOS, NO TENGO INTENCIÓN DE 
COMENTAR ALGUNOS DE LOS PUNTOS PARTICULARES DE ESTE Y 
OTRO DOCUMENTO EN EL CUAL INCLUSO SE HACEN AFIRMACIONES 
CLARAMENTE ALEJADAS DE LA VERDAD, EN TODO CASO LO QUE ES 
COMPLETAMENTE APEGADO A LA VERDAD ES QUE ESTOS DERECHOS 
DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS PUEDEN SER RECLAMADOS TANTO 
DENTRO COMO FUERA DEL PROPIO INSTITUTO DE CONFORMIDAD 
CON LA LEY, ES TODO LO QUE YO TENDRÍA QUE DECIR AL RESPECTO, 
Y QUE POR SUPUESTO HABREMOS DE DAR RESPUESTA PUNTUAL Y 
PRECISA TAL Y COMO EL LICENCIADO DELGADO CÁRDENAS LO 
SOLICITA EN ESTE DOCUMENTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE FUERZA CIUDADANA, ING. RAÚL CALDERÓN 
BADILLO, QUIÉN EXPRESA: BUENAS TARDES, SEÑORES 
CONSEJEROS, SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS, 
SEÑOR SECRETARIO EJECUTIVO, SEÑOR PRESIDENTE DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DE NUESTRO ESTADO, NO QUISE DEJAR PASAR LA 
OPORTUNIDAD DE TOMAR LA PALABRA, PUEDE SER QUE SEA LA 
ÚLTIMA REUNIÓN A LA QUE ASISTA Y QUIERO QUE QUEDE 
CONSTANCIA EN ACTAS DEL MAL TRATO QUE RECIBIMOS DE PARTE 
DEL PRESIDENTE, AL NO EJECUTAR LOS ACUERDOS DE ESTE 
CONSEJO, AL NO EJECUTAR LO QUE YA ESTÁ ESTABLECIDO, NO 
PODEMOS TOMAR, O NO PUEDEN TOMAR ACUERDOS SOBRE LO YA 
ACORDADO, O TOMAR ACUERDOS PARA UNOS DIFERENTES QUE 
PARA OTROS, TAMBIÉN QUIERO SEÑALAR QUE SE ESTÁ JUGANDO 
CON EL TIEMPO PUESTO QUE EL CONSEJO GENERAL DEL IFE ESTÁ 
POR SESIONAR Y DECLARAR QUE LOS PARTIDOS QUE SEÑALABA EL 
LICENCIADO ORTEGA EN LA CARTA PRECISAMENTE DEL LIC. 
ZERTUCHE, VAN A PERDER SU REGISTRO O LO VAMOS A PERDER, 
ENTONCES ES ESTAR JUGANDO CON EL TIEMPO PARA QUE SUCEDA 
ESA REUNIÓN Y YA NO PODAMOS NOSOTROS PEDIR LA ENTREGA DE 
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ESAS PRERROGATIVAS QUE COMO YA SE MENCIONABA, PUES POR 
MINISTERIO DE LEY NOS CORRESPONDEN, Y DEJÁNDONOS EN LA 
COMPLETA INDEFENSIÓN, POR OTRO LADO QUIERO SEÑALAR 
TAMBIÉN QUE NO SE CONTESTAN NUESTRAS PETICIONES, NUESTRAS 
SOLICITUDES QUE POR PARTE DE NUESTRO PARTIDO HEMOS HECHO 
POR ESCRITO, CREO YO COMO UNA ESTRATEGIA PARA QUE EL 
TIEMPO NOS ALCANCE COMO DECÍA POR AHÍ UNA PELÍCULA 
MACABRA, ENTONCES NADA MÁS LE PIDO SEÑOR PRESIDENTE QUE 
EJECUTE LOS ACUERDOS Y QUE ENTREGUE LAS PRERROGATIVAS 
QUE NOS CORRESPONDEN, NOSOTROS NO INVENTAMOS NI LAS 
LEYES NI LOS ACUERDOS DE ESTE CONSEJO, NADA MÁS CREO QUE 
LE CORRESPONDE LLEVARLAS A CABO, EJECUTARLAS, ES CUANTO 
SEÑOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: NO TENGO SINO QUE REITERAR QUE 
LAS DECISIONES QUE TOMAMOS, LAS TOMAMOS PRECISAMENTE EN 
CUMPLIMIENTO DE LA NORMATIVIDAD VIGENTE, EL HECHO MISMO DE 
QUE SE RECONOZCA QUE HAY UN TRATO DIFERENTE, DEBIERA POR 
SIMPLE CONGRUENCIA LÓGICA OBLIGAR AL RECONOCIMIENTO DE 
QUE EL CUMPLIMIENTO DE LOS PARTIDOS EN LA PRESENTACIÓN DE 
SUS INFORMES Y LA DOCUMENTACIÓN QUE ACREDITA EL EJERCICIO 
DE LOS RECURSOS PÚBLICOS TAMPOCO HA SIDO EXACTAMENTE 
IGUAL, PRECISAMENTE EN ESAS DIFERENCIAS SE BASAN LAS 
DECISIONES QUE HA TOMADO REITERO, NO INDIVIDUALMENTE LA 
PRESIDENCIA SINO LA COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN PARA 
PROCEDER DE LA FORMA EN QUE LO HA ESTADO HACIENDO EL 
INSTITUTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO LIBERAL MEXICANO, LIC. JOSÉ 
DELGADO CÁRDENAS; QUIÉN EXPRESA; GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, PRECISAMENTE AUNADO A LO QUE ESTÁ DICIENDO, 
ENTONCES ¿DONDE ESTÁ EL CONSEJERO PRESIDENTE?, ¿CUAL ES 
SU PAPEL?, AHORA LOS CONSEJEROS ELLOS DECIDEN Y USTED 
EJECUTA POR ESO ES EL PRESIDENTE EJECUTIVO, LE RECUERDO 
SEÑOR PRESIDENTE QUE ES EL ENCARGADO Y EL RESPONSABLE DE 
PODER ATERRIZAR LAS PRERROGATIVAS A LOS PARTIDOS QUE AÚN 
ESTAMOS VIVOS Y NO ESTAMOS SOLOS, LA LEY NOS AMPARA Y NOS 
SUSTENTA EL DERECHO LEGAL EN MÉXICO Y EN EL ESTADO DE 
ZACATECAS SEÑOR PRESIDENTE, NO ESTAMOS JUGANDO A LA 
ESCUELITA POR FAVOR, ES CUANTO, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: DEFINITIVAMENTE NOSOTROS 
TAMPOCO, ESTAMOS EN UN JUEGO DE ESTA NATURALEZA Y DEBO 
REITERARLE QUE TIENE USTED RESPUESTA POR ESCRITO A ESE 
DOCUMENTO QUE AHORA PRESENTA Y A ESOS ELEMENTOS SON A 
LOS QUE NOSOTROS NOS ATENEMOS, BIEN, SOLICITO ENTONCES AL 
SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA DAR CONTINUIDAD, NECESITAMOS 
ENTONCES PROCEDER TAMBIÉN CONFORME AL REGLAMENTO YO 
LES SOLICITARÍA QUE QUIENES DESEEN HACER USO DE LA PALABRA 
POR FAVOR SE INSCRIBAN CON LA DEBIDA OPORTUNIDAD. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
REPRESENTANTE DE MÉXICO POSIBLE, LIC. ADRIANA HERMIDA 
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MONTAÑO; QUIEN EXPRESA: BUENAS TARDES A TODOS Y A TODAS, 
EN ESTOS MOMENTO ME SIENTO MUY CONTENTA DE ESTAR AQUÍ 
SIENDO AUNQUE SEA POR ESTE DÍA LA REPRESENTANTE DEL 
PARTIDO POLÍTICO MÉXICO POSIBLE, QUIERO APROVECHAR ESTOS 
MOMENTOS PARA DECIRLES QUE PARA NOSOTROS FUE UN HONOR 
HABER ESTADO ESTE TIEMPO COMO PARTIDO POLÍTICO Y EN ESE 
TONO QUIERO COMENTAR, DADO QUE EL DINERO DE LAS 
PRERROGATIVAS QUE RECIBIMOS ES UN DINERO QUE DA LA 
CIUDADANÍA, QUE TRATAMOS DE SER LO MÁS TRANSPARENTES 
POSIBLE, QUIERO AGRADECER A TODAS Y TODOS EL APOYO QUE 
NOS DIERON COMO PARTIDO POLÍTICO, MÉXICO POSIBLE VINO A 
QUERER HACER CAMBIOS EN LA DEMOCRACIA Y A QUERER 
DIGNIFICAR LA DEMOCRACIA, DESGRACIADAMENTE NO CUMPLIMOS 
EL OBJETIVO, ESTAMOS PENDIENTES NO NOS VAMOS A QUEDAR ASÍ, 
VAMOS A VER QUE PODEMOS HACER CON EL CAPITAL HUMANO QUE 
TENEMOS, CON LO GANADO, QUIERO APROVECHAR ESTE MOMENTO 
PARA AGRADECER A LOS CONSEJEROS, A LOS REPRESENTANTES DE 
LOS PARTIDOS Y A TODAS LAS PERSONAS QUE ESTÁN EN ESTA SALA, 
DE PARTE DE MIS COMPAÑEROS QUE FUE LA C, REFUGIO 
VIRAMONTES Y EL LIC. CUAUHTÉMOC FLORES, Y DE MI PARTE 
ADRIANA HERMIDA MONTAÑO LAS ATENCIONES QUE TUVIERON CON 
NOSOTROS, CON NOSOTRAS, Y DARLES LAS GRACIAS Y CUALQUIER 
DUDA, CUALQUIER SITUACIÓN, NOS LA PUEDEN HACER SABER EN 
CUANTO AL DINERO QUE ES LO QUE MÁS NOS PREOCUPA, ESTAMOS 
MUY AL PENDIENTE CON LA COMISIÓN QUE LE TOCA Y PENSAMOS EN 
EL INTERNET, PARA QUE TODO MUNDO LO SEPA, DE LA PÁGINA DE 
MÉXICO POSIBLE, PONER LAS FINANZAS POR LO QUE SE REFIERE AL 
ESTADO DE ZACATECAS, ESO POR UN LADO, Y POR EL OTRO EN 
CUANTO A LAS PRERROGATIVAS, NADA MÁS SOLICITO QUE SE HAGA 
LO CONDUCENTE, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS A LA LIC. ADRIANA 
HERMIDA MONTAÑO, SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA DAR 
CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
ORDEN DEL DÍA HA SIDO AGOTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, 
SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS ELECTORALES Y 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS NO HABIENDO OTRO 
ASUNTO QUE TRATAR Y SIENDO LAS DIECIOCHO HORAS CON CINCO 
MINUTOS DEL DÍA VEINTISIETE DE AGOSTO DE DOS MIL TRES SE 
LEVANTA LA SESIÓN AGRADECIENDO SU PUNTUAL ASISTENCIA. - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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 15


